

UFSV Unterfricktalischer Schützenverband

Präsidentensitzung vom 11. 12. 2013, 19.30 Uhr, Rest. Löwen, Möhlin

Anwesende : Beat Widmer, Präsident BW
 Ralf Dietwyler RD
 Kilian heimann KH

Entschuldigt: Hansruedi Stocker
 Erich Hasler

PROTOKOLL

1. Begrüssung 19.30 Der Präsident begrüsst alle anwesenden Präsidenten und eröffnet die Sitzung und geht zur Präsenzliste über, die Sportschützen Möhlin fehlen unentschuldigt.

2. Protokoll d. I. Sitzung Zum Protokoll gibt es keinen Einwand.

3. Rückblick 2013 Der Vorsitzende blickt auf die vergangene Saison 2013 zurück der verschiedenen Ressorts:
 - BW erläutert kurz das Feldschiessen bei dem wieder alles Reibungslos auf den SP geklappt hat.
 - RD Matchleiter 300 M weist die Schiessanlagen darauf hin, wenn die Matchgruppe auf den jeweiligen Ständen ein Training oder Wettkampf hat, doch bitte alle Scheiben aufzuziehen und nicht nur ein Teil oder die Hälfte da der Matchleiter auch nicht immer weiss , wie viele Matcheure jeweils kommen.
 - Bei den Schiessen in UFSV 300 M ging alles wie gewohnt gut über die Bühne, die Teilnehmerzahlen blieben in etwa gleich und auch nächstes Jahr werden diese Schiessen wieder zur Austragung kommen (Stein-Münchwilen, Wegenstetten und Obermumpf)
 - KH berichtet auch nur Positives bei den Jungschützen und Junioren im vergangenen Jahr, im speziellen erwähnt er, die Erfolge mit der Qualifikation je einer Gruppe für den Kantonalen Final , der in Zufikon zur Austragung kam , vertreten durch die JS-Gruppe der SG Stein-Münchwilen und der JJ-Gruppe des FSV Mumpf und der gewonnenen Bronze-Medaille der letzter genannten Gruppe.

4. Unterbesetzung des UFSV BW spricht das immer jedes Jahr immer leidiger werdende Thema an, besetzen der Ämter im UFSV, wie schon seit längerem bekannt, sind zwei bis drei Ressort nicht mehr besetzt worden, weil sich niemand mehr in den SV finden lässt, der ein solches Amt Freiwillig und auch Gerne machen möchte, dadurch müssen zum Teil Doppelmandate in Kauf genommen werden, die im Moment vom JS-Leiter und dem Matchleiter 300 M zusammen durchgeführt werden, was aber auf längere Sicht gesehen nicht die Zukunft sein soll !! BW eröffnet die Diskussion und anfänglich meldet sich keiner zu Wort, Rene Heubrandner ergreift aber dann das Wort und bringt genau das auf den Tisch, was auch ein grosses Problem in den verschiedenen SV im UFSV darstellt, dass Vorstände der jeweiligen SV immer mehr keine Freiwilligen mehr finden können und dadurch in der gleichen Problematik sind.
5. Anlässe 2014 BW verteilt die Turnusliste und erläutert diese den Anwesenden, spricht auch das Thema Feldschiessen an , von 2 auf 1 Schiesskreis zusammen zu legen. KH findet das keine schlechte Idee, sind doch die Teilnehmerzahlen in beiden SK jedes Jahr eher rückläufig. Andere Stimmen möchten an beiden SK wie bisher weiterhin festhalten, damit der Volksfest Charakter besser beibehalten werden könnte beim alten System und dadurch die Einheimischen und die der Nachbargemeinden viel eher das FS besuchen, als wenn man noch eine viertel-bis Halbestunde zum nächsten Schiessplatz zum FS fahren muss und so der eine oder andere dann nicht mehr das FS besucht. BW erklärt noch bei den Daten und Terminen Liste, dass noch einige Anpassungen gemacht werden müssen bis zur Del. Versammlung in Mumpf
6. Bezirksmeisterschaft BW orientiert über das Reglement der neu geplanten Bezirksmeisterschaft, welche im nächsten Jahr geplant ist im UFSV , zur Austragung zu kommen für alle Vereinsmitglieder der SV im Unterverband, den Vorsitzenden der Vereine wurde dieses Regelwerk vorgängig via Mail zur Bearbeitung zugesandt. Rene Heubrandner gibt zu bedenken, dass man speziell bei den Junioren eine separate Kategorie führen soll, da sonst niemand der Junioren sich weiterhin gegen Aktive messen will in der Bez.Mstr. Es wird auch der Vorschlag gemacht von, den Kant-Stich aus der Wertung zu nehmen, da viele Verein diesen Stich gar nicht mehr schiessen. Hugo Herrsche gibt zu bedenken, dass in der jetzigen Form dieses Reglement für den UFSV nicht zu gebrauchen ist, da verschiedenes auf den UFSV angepasst werden muss, bevor man überhaupt über die Zusammensetzung des Programmes der Jahreswertung diskutieren kann.
7. Diverses und Umfrage BW orientiert die Runde über die Auszeichnungsberechtigten, diese werden alle vom Präsidenten zur Del.vers. eingeladen wie bis anhin. Eric Bornex erläutert, dass der SV Rheinfeldern lieber diese Ehrung ihrer Mitglieder an der Vereins GV vornehmen und übergeben möchte. Die Mehrzahl der Anwesenden möchte bei der Ehrung an der Del.Versammlung bleiben, da dies ein würdigerer Rahmen hierfür darstellt. Rene Heubrandner orientiert, als Betreuer der Homepage UFSV, dass alle Resultate die aufgeschaltet werden sollen der jeweiligen Schiessanlässe bitte etwas schneller gesendet werden ,wenn man bereits vier Wochen zurück

liegende Berichte, Bilder und Resultate zum Veröffentlichen nicht wirklich Sinn machen, und Rene langsam aber sicher nicht mehr zur Verfügung stehen wird, um diese Service weiterhin zu betreue, sollte sich dieser schleppende Missstand nicht ändern.

Der Präsident bedankt sich für die Sitzung.

Schluss der Sitzung 21.10 Uhr

Nächste Sitzung : 26. November 2014 im Rest. Löwen Möhlin 19:30

Aktuar in Vertretung : *Ralf Dietwyler*